

EL PRIMER "ALL INCLUSIVE" DE LA COSTA DE CHILE ESPERA CONTRATAR A 350 PERSONAS:

## Humberto Ríos, propietario Rosa Agustina: "podemos aportar en el sentido de dar modernidad y dinamismo al turismo local"

El pasado 02 de enero — tras una extensa espera — comenzó las operaciones de Rosa Agustina Guanaqueros Beach Resort, el primer "all inclusive" de la costa del país. Con 280 habitaciones, en cinco categorías, este exclusivo recinto turístico cuenta con las condiciones para satisfacer las necesidades de familias, parejas y grupos, incluso con accesos adaptados para personas con movilidad reducida.

Parques acuáticos, zonas para menores, sala de videojuegos, bowling, spa, cinco bares, actividades de playa y espectáculos son parte de las áreas y acciones que se pueden realizar. Y al igual que el recinto de Olmué, la estadía considera todas las comidas del día, desayuno, almuerzo, once y cena; consumo ilimitado de bebidas, jugos y bares; vinos de durante el almuerzo y cena, una zona de snacks, aperitivo al mediodía, y servicio de cafetería y bollería.

Durante la semana, el gobernador de la región de Coquimbo, Cristóbal Juliá, la directora de Sematur Coquimbo, Angélica Funes y el propietario de la cadena,

**Rosa Agustina Guanaqueros Beach Resort inició sus operaciones el 02 de enero con 280 habitaciones, parques acuáticos, cinco bares y otras condiciones para satisfacer las necesidades de familias, parejas y grupos. Con accesos adaptados para personas con movilidad reducida, garantiza una estadía cómoda para todos. En su primer mes de funcionamiento alcanzó un 85% de ocupación.**

Humberto Ríos, realizaron un recorrido por el espacio levantado en el tradicional balneario de la ciudad puerto.

Según Ríos, Rosa Agustina Guanaqueros Beach Resort llega con la expectativa de transformarse en un aporte no solo al turismo local, sino también al dinamismo económico de la zona, tanto por la llegada de los visitantes y su capacidad para contratar a trabajadores.

En este último aspecto, el recinto hotelero logró un 85% de ocupación en el primer mes de funcionamiento, y espera contratar a unas 350 personas en las distintas áreas que considera la operación. "Contento en lo que

nosotros podemos aportar, en el sentido de darle una modernidad y un dinamismo al turismo local", dijo el empresario.

### RELEVANCIA

Rosa Agustina Guanaqueros también ofrece espacios para eventos corporativos, con ocho salones de reuniones y dos salones plenarios con capacidad para hasta 1.800 personas.

Respecto a su importancia, el gobernador Juliá explicó que las cifras alcanzadas durante la temporada estival 2024-2025 "son muy positivas". "Y quisimos ver cómo está funcionando este nuevo resort y ojalá se construyan mucho más este tipo

de edificaciones en nuestra región que atraen a los turistas", señaló la máxima autoridad regional, y aprovechó la instancia para invitar a "todos los chilenos y chilenas del país que visiten la región de Coquimbo".

De acuerdo a los datos, la directora Funes comentó que durante enero se alcanzó un 79% de ocupación efectiva, siendo los destinos de La Serena y Coquimbo destacados con alta competitividad nacional. "Estando en el cuarto lugar y el de mayor llegada del norte y centro del país (...) Eso significa que tenemos reactivación económica.

